



Karang Taruna Kabupaten Way Kanan Berbagi Takjil di Bulan Suci Ramadhan 1444 Hijriyah

AftisarPutra - WAYKANAN.GARDAMEDIA.ID

Apr 3, 2023 - 05:23



Dok.pim WK Bupati Adipati Bersama Karang Taruna Kabupaten Way Kanan Berbagi Takjil Ramadhan

Way Kanan - Karang Taruna Kabupaten Way Kanan menggelar kegiatan sosial berbagi Takjil di bulan suci Ramadhan 1444 hijriyah, bertempat di Tugu Simpang 5 Blambangan Umpu, Minggu (02/03/2023).

Seperti yang disampaikan oleh Ketua Karang Taruna Kabupaten Way Kanan Abdullah Chandra Kurniawan, yang memberikan apresiasi terhadap semangat sahabat Karang Taruna dalam acara berbagi di bulan suci Ramadhan 1444 H.

"Ini kita tunjukan bahwasanya Pemuda hari ini tidak hanya pandai merangkai kata tapi harus dibuktikan dengan aksi nyata yang bermanfaat untuk sesama".ucap Chandra.

Chandra juga berharap agar kedepan Karang Taruna di seluruh Kabupaten Way Kanan semakin solid dan bisa berbuat sesuatu yang bisa bermanfaat bagi lingkungan sekitar.

"Saya berharap semoga kedepan Karang Taruna khususnya di Way Kanan akan semakin kompak dan solid serta semakin banyak Pemuda diseluruh Kampung di Way Kanan, tergerak hatinya agar selalu berbuat yang bermanfaat untuk lingkungan di sekitarnya".harap Chandra.

Dikutif dari waykanankab.go.id bahwa Pendanaan kegiatan tersebut bersumber dari swadaya Karang Taruna Kabupaten Way Kanan dan Kecamatan dengan jumlah sebanyak 200 paket Takjil yang juga dibagikan di RSUD Zainal Abidin Pagar Alam (ZAPA) Kecamatan Umpu Semenguk dan RS H Kamino Kecamatan Baradatu.

Takjil tersebut berasal dari beberapa UMKM disekitaran lokasi pembagian yang dibeli kemudian dibagikan, dengan tujuan selain berbagi kepada masyarakat juga untuk membantu perekonomian para UMKM.

Turut hadir pada acara tersebut Bupati Way Kanan Raden Adipati Surya, bersama Ketua Tim Penggerak PKK Kabupaten, Ny. Hj. Dessy Afriyanti Adipati, Kepala Dinas Pemuda, Olahraga dan Pariwisata, Dinas Sosial, Bagian Protokol dan Komunikasi Pimpinan dan Bagian Kesejahteraan Rakyat Setdakab serta Pimpinan Kecamatan Blambangan Umpu. (Tr)